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Bewerbung als Schatzmeister 
 
Liebe Grüne im Kreis Rendsburg-Eckernförde, 
 
mit meiner Frau und unseren zwei Kindern wohne ich in Westerrönfeld. Unsere Familie ist überwiegend 
in Osterrönfeld, Schacht-Audorf und Rendsburg verteilt. 
Seit 2020 bin ich Mitglied und seit 2021 aktiv im OV Region RD. Im Landtagswahlkampf 2022 habe 
ich mich als Lokalkoordinator für den WK10 eingebracht. 
Gelernt habe ich Kaufmann für Versicherungen und Finanzen, danach habe ich BWL (Finanzwirtschaft 
und Controlling) studiert. Derzeit arbeite ich als IT-Projektleiter. 
 
Ein Schwerpunktthema für den KV muss es sein, grüne Mitglieder zu unterstützen in die Gemeindever-
tretungen gewählt zu werden. Denn wir müssen so akut wie möglich, den Trend der Wähler*innen auf 
Bundes- und Landesebene auch auf dem Land repräsentiert bekommen. Bis dato fehlt es zu häufig an 
grünen Vertreter*innen und Listen. Hier gibt es das Potenzial und dadurch die Aufgabe die Mitglieder 
zu motivieren und bei der Organisation für die Kommunalwahl 2023 mitzuwirken. Es gilt die zahlrei-
chen Mitglieder anzusprechen sich mit unseren Themen für die Gesellschaft, insb. in den Gemeinden, 
einzubringen. Diesen Prozess möchte ich gern verstärkt anstoßen. 
 
Als Schatzmeister möchte ich die Finanz-Prozesse beschreiben und damit transparenter machen (Fluss-
diagramme). Denn nicht jedes Mitglied arbeitet sich durch die Ordnungen und Satzungen durch. Hier-
von erhoffe ich mir den Effekt, dass in jüngerer Vergangenheit eingetretene Mitglieder einen leichteren 
Zugang bekommen und ggfs. aktive Mitglieder werden. 
Aus meinen Tätigkeiten als Controller bin ich ein bekennender Fan von Dashboards, um Informationen 
schnell zu vermitteln. Hierzu würde ich gern ein wiederkehrendes Instrument einführen, um den Mit-
gliedern mit leichten Diagrammen die Entwicklung der Finanzen aufzuzeigen. 
Zudem möchte ich herausfinden, inwieweit die Budgetierung von OVen weiterentwickelt werden 
kann. 
Die Erprobung der Spendenbereitschaft von den Unternehmen des Kreises sehe ich genauso als aktive 
Aufgabe des Schatzmeisters.  
 
Kontaktiert mich gern bei Fragen. 
 
Gruß 
Nikolai Kamp 


